



Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach Postfach 10 16 20 41016 Mönchengladbach

An die
Bezieher der Presseübersicht
des Landgerichts

Mönchengladbach

Postfach 10 16 20

41016 Mönchengladbach

Telefon (02161) 276 - 0

Durchwahl: (02161) 276 - 222

Telefax (02161) 276 - 310

Joachim Banke

Vorsitzender Richter am Landgericht

Datum 23.03.2010

Betr.:

30-jähriges Dienstjubiläum des Handelsrichter Dr. Frank Paetzold

Sehr geehrte Damen und Herren,

Herr Dr. Frank Paetzold ist seit 30 Jahren als Handelsrichter bei dem Landgericht Mönchengladbach tätig. Aus diesem Anlass wird ihm Präsident des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Kreise von Vertretern aus Justiz und Wirtschaft eine Ehrenurkunde überreichen.

Zu dieser Veranstaltung, die

**am Freitag, 26. März 2010, um 10:30 Uhr
im Dienstzimmer des Landgerichtspräsidenten (A 147)**

stattfindet, ist die Presse recht herzlich eingeladen.

Herr Dr. Frank Paetzold, der in der 2. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach tätig ist, wurde erstmals mit Wirkung vom 01.02.1980 zum Handelsrichter ernannt und übt dieses Amt somit seit mehr als 30 Jahren aus. Herr Dr. Paetzold, ein promovierter Jurist und erfolgreicher Kaufmann, der heute Ehrenmitglied der

Vollversammlung der Industrie- und Handelskammer Mittlerer Niederrhein ist, war viele Jahre lang persönlich haftender Gesellschafter und Vorsitzender der Geschäftsleitung der weltweit tätigen Mönchengladbacher Maschinenfabrik W. Schlafhorst & Co., deren Aufsichtsratsvorsitzender er zuletzt war. Mehrere Jahre bekleidete Herr Dr. Frank Paetzold das Amt des Präsidenten der IHK Mittlerer Niederrhein. Dem Verband Deutscher Maschinen- und Anlagenbau stand er seit Mitte der 80-iger Jahre als Präsident vor. Auch seiner engeren Heimat Mönchengladbach war und ist er eng verbunden. Herr Dr. Paetzold, der im Laufe seines Lebens eine Vielzahl von Ehrenämtern bekleidet hat, prägt seit mehreren Jahrzehnten in führender Stellung das wirtschaftliche, soziale und kulturelle Leben in Mönchengladbach.

Die Handelskammern des Landgerichts Mönchengladbach haben in den vergangenen Jahren in besonderem Maß von dem überragenden kaufmännischen Sachverstand des Handelsrichters Dr. Frank Paetzold profitiert, der als promovierter Jurist und Rechtsanwalt wie kaum ein anderer die Fähigkeit besitzt, kaufmännische und rechtliche Erfordernisse in Einklang zu bringen und die Streitigkeiten der Parteien mit Augenmaß einer gerechten, alle Beteiligten zufriedenstellenden dauerhaften Lösung zuzuführen. Dies soll, so jedenfalls der Wunsch der in den Mönchengladbacher Handelskammern tätigen Richter, auch in Zukunft so bleiben.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Banke